#COMISIONESDELSENADO

Manita de gato, a ley electoral

CORRIGEN Y APRESURAN EL DICTAMEN PARA PODER PRESENTARLO HOY MISMO

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALD/ODEMEXICO.COM

Desde errores ortográficos, hasta las peticiones del presidente Andrés Manuel López Obrador, serán atendidos y corregidos por el Senado en la iniciativa de reforma a las leyes secundarias en materia electoral.

La Comisión de Gobernación de la Cámara alta, que preside la senadora morenista Mónica Fernández Baiboa, trabaja a marchas forzadas para presentar el dictamen hoy en reunión con las comisiones de Estudios Legislativos y Justicia.

La senadora precisó que se corregirán todas las inconsistencias de la minuta que envía la Cámara de



MÁS I NECESI-TA EL SENADO PARA AVALAR LA REFORMA.



MODIFICACIO-NES SE TIENEN PREVISTAS POR HACER.

Diputados, como errores de ortografía y las propuestas que hizo públicas el presidente López Obrador para retirar el punto en que se permite a partidos seguir con su registro nacional, pese a no alcanzar 3 por ciento de la votación.

Al respecto, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila, sostuvo que no sólo se trata de dos o tres errores, sino que contiene más contradicciones constitucionales.

Detalló que entre algunas inconsistencias, se encuentra la adición de una fracción a un artículo de la Lev de Partidos Políticos, pues propone que el partido nacional que no obtenga tres por ciento de los votos en la elección presidencial perderá su registro, al menos que en 16 estados del país sí tenga 3 por ciento.

Pero la Constitución dispone que, si un partido político nacional, en la contienda presidencial o en la contienda federal, no logra tres por ciento de los votos, como consecuencia va a perder el registro. •



ÚLTIMOS DETALLES

 Las comisiones se reúnen hoy para pasar el dictamen, previo al análisis y votación del pleno.



 Si Morena y aliados hacen mayoria, mañana martes, y se aprueba, regresa a la Cámara baja,



· En Diputados se realizarán la modificaciones, el análisis y finalmente la votación.